

Nachkommen von Arnold Stappmanns

Generation 1

1. **ARNOLD¹ STAPPMANN** . Er hat **AGNES GOLDEN** geheiratet.

Arnold Stappmanns und Agnes Golden hatten folgende Kinder:

2. i. **MARIA CATHARINA² STAPPMANN**s wurde am 11 Jan 1861 in Lüttelforst geboren. Sie heiratete Johann Moos, der Sohn von Ludwig Moos und Maria Catharina Schmitz, am 16 Nov 1885 in Hardt. Er wurde am 31 Jan 1856 in Hardt geboren.
3. ii. **JOSEF MICHAEL STAPPMANN**s wurde am 01 Jan 1863 in Lüttelforst Gem. Burgwaldniel geboren. Er heiratete Maria Elisabeth Hubertina Jünger, die Tochter von Hubert Jünger und Maria Catharina Keutmann, am 15 Jan 1897 in Hardt. Sie wurde am 11 Apr 1865 in Marienhof bei Doveren geboren.
4. iii. **HEINRICH STAPPMANN**s wurde am 13 Okt 1866 in Lüttelforst bei Burgwaldniel geboren. Er heiratete Maria Catharina Ditges, die Tochter von Johann Heinrich Ditges und Adelheid Ungerechts, am 20 Okt 1896 in Hardt. Sie wurde am 10 Jan 1872 in Hardt geboren.
5. iv. **WILHELM STAPPMANN**s wurde am 11 Feb 1871 in Lüttelforst geboren. Er heiratete Anna Maria Fetten, die Tochter von Franz Fetten und Margaretha Louven, am 25 Okt 1898 in Hardt. Sie wurde am 20 Mai 1868 in Hardt geboren. Sie verstarb am 12 Sep 1953 in München Gladbach.
6. v. **PETER MATHIAS STAPPMANN**s wurde am 12 Jun 1874 in Hardt geboren. Er heiratete Maria Katharina Besancon, die Tochter von Johann Conrad Besancon und Catharina Gertrud Jansen, am 18 Jan 1898 in Kirspelwaldniel. Sie wurde am 10 Mai 1878 in Kirspelwaldniel geboren. Sie verstarb am 06 Jul 1900 in Hardt, Waldniel gemeldet.